



ParlAmericas participó en foros regionales sobre desarrollo sostenible

OTTAWA (CANADÁ), 29 de abril, 2023 — La Secretaría Internacional de ParlAmericas, representada por Anabella Zavagno, directora general adjunta, participó en la *sexta reunión del Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible* celebrada del 25 al 28 de abril en Santiago de Chile.

El evento, organizado por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), convocó a representantes de los Estados miembros del Foro, el sector privado y la sociedad civil, bancos de desarrollo y otros organismos de las Naciones Unidas para ofrecer a las y los responsables de la implementación de la Agenda 2030 buenas prácticas que permitan a los países miembros del Foro presentar recomendaciones al Foro Político de Alto Nivel sobre el Desarrollo Sostenible, como parte de las contribuciones regionales al proceso mundial de seguimiento y examen de la Agenda 2030.

Por otro lado, Michelle Volpin, gerenta de proyecto para igualdad de género, participó en el taller *Tendiendo puentes entre Escazú y Gobierno Abierto*, organizado por la Alianza para el Gobierno Abierto, CEPAL y la Universidad Hemisferios (Ecuador) en el marco de la Conferencia de las Partes del Acuerdo de Escazú.

Dicho taller, llevado a cabo el 21 de abril en Buenos Aires, reunió a representantes de gobiernos, sociedad civil, academia, parlamentos y otros actores para compartir experiencias, discutir los retos y las oportunidades en la implementación del Acuerdo de Escazú, y así identificar líneas de acción que fortalezcan la democracia ambiental y acerquen a las comunidades de ambiente y de gobierno abierto.

La participación en ambos eventos refleja el compromiso institucional de ParlAmericas por acompañar iniciativas en favor del desarrollo sostenible y apoyar la implementación de los más reconocidos instrumentos internacionales en materia medioambiental.

Cita

Anabella Zavagno, directora general adjunta de ParlAmericas

“La naturaleza plural del parlamento como escenario para la deliberación pública es clave para construir los consensos sociales necesarios para avanzar en la consecución de las metas de la Agenda 2030 y asegurar su sostenibilidad”.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.